

Republik Österreich

Dr. Wolfgang Schüssel
Wirtschaftsminister

- 2 -

Für nähere Details darf ich ersuchen, sich direkt an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie, in deren Kompetenzbereich die Umweltschutzanstalten fallen, zu wenden.

Zu Punkt 3 der Anfrage:

Unmittelbar kurzfristige Verbesserungen auf dem Gebiet der Lärm- und Umweltbelastungen sind sicherlich vorerst nur durch Einhaltung bzw. Überwachung der gesetzlichen Vorschriften - insbesondere der Geschwindigkeitsbeschränkungen in Ortsgebieten - möglich. Diese Fragen ressortieren jedoch in den Kompetenzbereich des Bundesministers für Inneres.

Zu Punkt 4 der Anfrage:

Die Frage der Prioritätensetzung beim Ausbau der Bundesstraßen B 6, B 46 und B 40 ist mir erst nach Vorliegen des Maßnahmenkatalogs vom Landeshauptmann von Niederösterreich möglich.

